



《 よろしくね! 》

うんどうあそびの日が終わり、ばらさんのグループ替えがあり、おいもほり、嵐山へのお出かけなど、たくさんの行事が続いた10月。グループ替えで新しくさかなグループに来てくれたばらさんは、「にじうおとあそべる!」と言って喜んでくれたので、うんどうあそびの日にあそんだグループのあそびをホールで楽しみました。さかなグループのあそびだけでなく、どうぶつさん、ことりさんのあそびもそれぞれのグループから来てくれたばらさんから歌を教えてもらい順番にあそんでみました。初めてするあそびでも、すぐにピアノに合わせて体を動かしてくれる姿から、他のグループのあそびでも楽しんで見てくれていたことを感じました。また、あそびの中でゆりさんだけでなく、ばらさんがリードする姿も目立ち、成長を感じさせてもらいました。もうすぐすみれさんの移行もあり、ばらさんにお手伝いをお願いすることも増えると思います。読書の秋・食欲の秋・スポーツの秋のなどと言いますが、園では出会いの秋でもあるこの季節。新しい人との出会い、新しいあそびとの出会いを楽しんでいきたいと思っています!



《すみれさんがお引越ししてきます》

11月6日にす1の10人のお友だちがお引越ししてきます。7月から交流がはじまり、すみれさんが2階にあそびに来ると、さくらさんも少しお兄さんお姉さんになった気持ちで様子を見に行く姿が出てきて、交流の後には「じぶんのことはじぶんです」と頑張る姿が出て来ています。ばらさんに「ゆりさんはさくらさんのお手伝いをするから、ばらさんがすみれさんのお手伝いをしてあげてね。」と声を掛けると“つぎは自分たちが頑張るんだ!”と、ゆりさんに代わって綺麗にテーブル拭きをしてくれたり、ゆりさんより早くお着替えを終わらせようと頑張る姿が増えてきています。交流の時間が終わり、すみれさんがお部屋に戻る時には、手を繋いでお部屋まで送ってくれる姿から、すみれさんの移行を楽しみにしている感じが感じられます。これから一緒に過ごす時間が長くなっていく中で、どんどん仲良くなって、すみれさんを迎え入れる心の準備をしていきたいと思っています。

《おいもほり》

お部屋でおいもほりの絵本を見ながら、「大きいおいも掘れるかな!」「いくつ掘れるかな?」と楽しみにしていた子どもたち。当日は、グループのお友だちと手を繋いで河川敷にあるおいも畑へ歩いて行きました。持ってきたスコップを使って、「よいしょ、よいしょ」と掘っていきます。おいもを掘り進める途中で、虫がいたり、土が硬くてなかなか掘れなかったりと苦戦しながらもお友だちと協力しながら、自分の手よりも大きいお芋や、小さいお芋が採れて、「みてみて~!」と大喜びの子どもたち。園のあそびでもお芋やりごなど、秋の食べ物のぬいさしやぬりこみ、織紙などをして楽しんでいます。お部屋の壁に貼っていくと、「おいもの畑を作ろう!」「リンゴの木を作ろう!」とゆりさん、ばらさんが5枚折りや3枚折りで作り、お部屋を秋模様にして楽しんでいます。



裏も見てください➡